



Ignacio Mier deja Jucopo entre acusaciones de gastos de campaña

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, se despide la tarde de este miércoles del órgano de gobierno entre acusaciones de utilizar millones de pesos para promocionarse en Puebla, de cara a la elección del próximo año, conflictos de interés y censura al interior de la bancada.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/ignacio-mier-deja-jucopo-entre-acusaciones-de-gastos-de-campana/1710493>